
作業後の全体会では、今年度の環境整備部長、小甲賀央里さんより参加児童・生徒、 

保護者へ感謝の言葉が伝えられました。今年度も PTA活動へのご協力をお願い致します。 
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 「はやくコロナがおさまってほしいです。」 

                                

                                           今日は七夕、小学校では笹の葉に願い 

                                              事が書かれた短冊が飾られています。 

                                               今年、一番多かったのは、コロナが終 

わってほしいという願いでした。児童・ 

生徒もがんばって我慢を続けています。 

 他にもたくさんの願い事がありました。 

 

                                               『でぃずにぃらんどにいけますように』  

                                               『なわとびが７０かいできますように』 

                                               『おとなになったら びょういんの 

                                                せんせいに なりたいです。』 

                                               『ばすけっとぶに はやく はいりたいな』 

                                               『さばくにいって らくだにのりたい』 

                                               『明日、プールができますように』 

                                               『じてんしゃが ほしいです』 

令和２年７月７日（火） 

東村立東小中学校 

発行 教頭 齊藤 博孝 

PTA作業へのご参加 ありがとうございました 

 7 月 3 日（金）PTA 作業が実施されまし

た。 コロナウィルスの影響により、今年度初

めての全保護者を対象とした PTA 行事と

なりました。 

 平日にもかかわらず、３６家庭（名簿記

載）の保護者にご参加をいただきました。 

 草刈り機や乗用型の草刈り機を持参して

いただく等のご協力もあり、およそ 1時間で

作業を終えることができました。 

   


